
　　　　

 常々、PTA活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。 
年度末となる3月も間近に迫り、2月4日には来年度PTA役員・三役の
方々の選出を終えるなど、2015年度PTA活動も、いよいよ『卒業』ま
で残すところあと僅かとなりました。 
 昨年4月来、役員・委員一同、PTAに関する経験・ノウハウを持ち
合わせていない中、少しでも児童・生徒皆様の学校生活がより良く
なるお手伝いができればという思いと、諸先輩方からの引継書を頼
りに、教職員のご助力・ご指導を受け、文字通り手探りで今日まで
活動を続けてきております。 
 総括するには時期尚早ではありますが、PTA活動を通じ感じますの
は、この異国の地で児童・生徒数2,900名にならんとするマンモス校
が安全に、そして円滑に運営されているのは、泰日協会学校の60年
にわたる長い歴史からの蓄積も勿論ではありますが、やはり教職員
皆様の日々の努力と配慮、そして保護者皆様の深いご理解が根底に
あると考えております。 
 今後もこの努力と配慮、 そして深い理解を継続頂き、泰日協会学
校の益々の発展に繋げて頂きたいと考えております。 
 新たに選出されました2016年度PTA役員・三役の皆様、4月より本格
的な活動が開始されますが、本旨である学校と保護者皆様の懸け橋
として、ご活躍なされる事を祈念致します。微力ではありますが、
2015年度PTA役員・委員一同、皆様の良き理解者・相談役・サポー
ターとして、応援申し上げます。 
 そして、2015年度PTA役員・委員の皆様、一年間、本当にご苦労様
でした。手前味噌となりますが、来年度役員・三役に多くの方が立
候補なされた事は、皆様の活動の現れであり、誇りと思って頂きた
いと思います。今後も共に、PTAをサポートして参りましょう。 
  
                          PTA会長    大村 拓史    
 

 
 PTA活動を通してお世話になった方々、また保護者の皆さまには、 

本部の活動にご理解、ご協力いただきまして、厚くお礼申し上げます。 

おかげさまで本部一同、楽しく充実した活動をすることができました。 
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        (部長)    （副部長）  （会計） 

《生活部》    

《広報部》    

《文化部》     《 本誌をご覧ください 》 

《バス部》    

                 (2016年2月18日現在) 

 

 

       
                    
 
      
      
    
     
     
 
  
  
 
               
                
 

       

                    
 
      
      
    
     
     
 
  
  
 
               
                
 

       
                    
 
      
      
    
     
     
 
  
  
 
               
                
 

２０１６年２月２５日  
２０１５年度泰日協会学校  
ＰＴＡ会長 大村 拓史 
ＰＴＡ本部編集 No.３ 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

  
 今年度もよりよい活動になるよう、部員一同協力してまいりました。 
「王様プロジェクト」見学会を7/3・10/2無事に2回実施する事が出来
ました。見学会を実施するにあたり関係者の皆様、ならびにご応募・
ご参加くださった皆様には部員一同深く感謝申し上げます。 
  来年度も文化部の活動にご理解とご協力の程よろしくお願い致しま
す。 
 一年間、ありがとうごさいました。 
 

  
 部長/     副部長/      会計/ 

  
 
 

 今年度もモントリー社、学校、PTAで連携し、子ども達の「安全で快適な 

バス通学」のために取り組んできました。 

 アパート代表者の方々、保護者の皆さま、バス部担当の先生方をはじめ 

とする教職員の皆さま、一年間バス部の活動にご理解とご協力いただき 

ましたことを、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

＊バス部通信3号を学校HPに掲載しています。 

 3月に忘れ物の写真がモントリー社HPに掲載予定です。 

 ぜひお子さまと一緒にご覧ください。 

 

  部長/         副部長/         会計/ 

 
 今年度も「さわでい」６９、７０号と２回、無事発行することがで

きました。 

記事作成にあたって、快く取材にご協力いただいた先生方、関係各

所の皆様には広報部員一同、心より御礼申し上げます。今後も活気

ある広報活動へ向けて、更なるご理解、ご協力をよろしくお願い致

します。 

 来年度の「さわでい」は６月、１月の発行を予定しております。 

  

 部長/       副部長/       会計/   
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 「緊急時お弁当販売」においては、オレンジハウスのご厚

意と先生方のご協力のもと、今年度も販売を継続することが

できました。保護者の皆さまにはルールを守ってご利用いた

だきありがとうございました。 

来年度総務部と厚生部は統合し新しく「生活部」になります。 

 一年間、厚生部の活動にご理解ご協力いただきましたこと、

心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

  

部長/      副部長/      会計/     

 今年度も６月から図書整備活動をさせていただきました。 

今年からクラス委員が１人体制になったことで戸惑いもあり

ましたが、先生方をはじめ、多くの方のご理解とご協力のも

と、おかげさまで無事に活動することができました。 

 来年度は厚生部と統合し「生活部」となり、新たに活動をス

タート致します。 

一年間ありがとうございました。 

 

  
部長/       副部長/      会計/  


